

"Tout est grâce !



A la pieuse mémoire de

Dame

EVA-MARIE MOREAU

veuve de Monsieur

LÉON VINOIS

Tertiaire de Saint François

née à Ellezelles, le 30 août 1874

et décédée le 21 juin 1972

munie des Sacrements de notre

Mère la Sainte Eglise.

Loué sois-tu, Seigneur, pour notre sœur la mort corporelle, à laquelle aucun vivant ne peut échapper.

Heureux ceux qui ont fait ta volonté sainte car ils n'auront pas à craindre la mort éternelle.

Saint François d'Assise.

La famille vous remercie.

Elle eût fait une merveilleuse centenaire à l'esprit alerte et pétillant, encore pleine de l'amour de la vie et des siens.

Le Bon Dieu en a décidé autrement !

Elle lui a dit "amen" comme elle l'avait fait toute sa vie avec un courage résigné.

Pour tous ceux qui l'approchaient de plus près elle était "Bobonne" tant ce mot traduisait bien la bonté, la délicatesse, le dévouement de cette "charmante vieille dame".

Toute sa vie, qui ne fut pas exempte d'épreuves, comme dans la sérénité de ses dernières années elle fit sien le mot de Pearl Buck "Blessé un être, voilà le grand péché" : son souci constant fut de ne jamais peiner personne, de s'effacer sans se plaindre, de concilier et d'unir !

D'une sensibilité exquise, elle avait trouvé dans son amour éclairé de la Musique le terrain privilégié de sa parfaite communication avec Dieu et avec les hommes. Fervente admiratrice de Saint François d'Assise, elle s'associe à lui pour chanter :

"Loué sois-tu, Seigneur, pour ceux qui pardonnent pour l'amour de Toi, pour ceux qui supportent les peines et les tribulations.

Heureux ceux qui persévèrent dans la paix, car par Toi, o Très Haut, ils seront couronnés !"

Cantique du Frère Soleil.

Impr. Dubar, Renaix